



TECNOLOGÍA

Crearon 7 juegos en solo 48 horas

Un total de siete juegos creados en tan solo 48 horas fue el resultado del Global Game Jam en Uruguay, un evento que reunió, por tercer año consecutivo, a gamers de todo el país en dos sedes: la Escuela de artes Visuales y la Torre de Antel.

28 ene 2014

TEMAS

tecnología - internet - videojuegos - gamers - global game ja

Los 40 participantes, quienes vivieron dos jornadas maratónicas sin dormir, fueron principalmente diseñadores y programadores. El evento estuvo abierto a personas de todas las edades.

A nivel mundial se desarrolló paralelamente en 480 localidades de 70 países. La premisa común fue: "No vemos las cosas como son, las vemos como somos".

"La actividad permitió explorar el proceso de desarrollo de videojuegos desde distintas perspectivas, tales como la programación, el diseño interactivo, la narrativa y la expresión artística", señaló en un comunicado la Universidad ORT, organizadora en Uruguay.

Vota por esta noticia:
★★★★★ 0 votos

Comentarios 0 Me gusta 0 Twitter 0

NOTICIAS DE HOY



KIM JONG-UN TAMPOCO PERDONO A LOS NIÑOS. ELIMINO A FUNCIONARIOS
Líder norcoreano hizo ejecutar a toda la familia de su tío y extutor



VEA LA FOTOGALERÍA
Mujica junto a Raúl Castro en homenaje a Martí



TECNOLOGÍA
Revelan el uso de "Angry Birds" y otras apps para espiar usuarios



TRAS DÍAS PROTESTAS
Renunció el primer ministro de Ucrania

tvshow

NEGATIVA
ÁLVAREZ DE RON Y OTRO NO A FOX
Rechazó oferta como Bardanca

DUELO
No pasó "Nara" entre Maxi López y Mauro Icardi en la cancha

CON WALDO
Polémica participación de Silvana Escudero en Sé lo que viste

OVACION DIARIO DEPORTIVO

PEÑAROL HOY COMIENZA FOSSATI

Todo bien: el carbonero ya tiene nuevo entrenador

NACIONAL
Llegó la hora de la verdad para el tricolor, que hoy da su primer paso en la Copa

TORNEO CLAUURA
La Mutual desistió de pedir la postergación por las sanciones a los jugadores

COMENTARIOS

Comentarios (0)

Iniciar Sesión

Usuario Contraseña

Aceptar

[Olvidé mi Contraseña](#)

Para comentar las noticias debes iniciar sesión con el usuario y contraseña elegidos al momento de registrarte.

Si no estas registrado todavía, puedes hacerlo ingresando a [Registro de Usuarios](#)

No recuerdas tu contraseña? puedes acceder a [Registro de Usuarios](#) y solicitar que te la enviemos a tu email como recordatorio.

OPINIONES

EDITORIAL DE HOY

Impopularidad de los sindicatos

Aunque es probable que a lo largo de este año 2014 haya menos paros y huelgas, la imagen del gobierno de Mujica quedará signada por la alta conflictividad gremial que acompañó su gestión.

Diego Fischer
Wilson,
Susana y un
aniversario



Pablo Da
Silveira
¿No es para
tanto?



Búscanos en Facebook



EL PAÍS digital

Me gusta

A 401 185 personas les gusta EL PAÍS digital.



Plug-in social de Facebook

ÚLTIMO MOMENTO

Últimas noticias

Puso primera Jorge Fossati volvió a Los Aromos tras 18 años para dirigir por segunda vez a Peñarol. El entrenador...
09:45

Dos hombres experimentan un dolor de parto
Intentan comprobarlo a través de electrodos que simulan contracciones en un hospital de Estados Unid...
09:41

Pluna, Aratirí, seguridad y crisis en la educación en la campaña Pluna, Aratirí, la crisis en la educación pública, y la inseguridad y los niveles de delincuencia so...

LO MÁS...

Más leídas Más comentadas

- 1 Keanu Reeves está en Montevideo
- 2 El actor se paseó por Arocena
- 3 Advertencia amarilla por tormentas y lluvia para todo el país
- 4 Líder norcoreano hizo ejecutar a toda la familia de su tío y extutor
- 5 Más de 13 personas declararon ante la Justicia por video sexual

[Ver más](#)

GALLITO

Automotores

Inmuebles

Trabajo

Clasificados



EDICION IMPRESA



CLUB EL PAÍS

EL PAÍS
28 de Enero de 2014

[Descargar PDF](#)